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01. L'esprit utilise la forme de l'ego comme cheval de Troie. Pourquoi ?

L'esprit a besoin de s'infiltrer dans cette réalité alternative pour récupérer son reflet vibratoire qui a été utilisé par
des formes de vie occultes pour créer cette réalité alternative aussi appelée l'écosystème psychologique.

L'écosystème psychologique est une plate-forme capable de contenir la forme de l'Homme utilisée pour peupler cet
écosystème, voire cette illusion qui perdure depuis des millénaires.

02. La forme de l’ego englobe-t-elle l’écosystème psychologique dans lequel l’ego évolue,
désigné par le cheval de Troie ?

La forme de l'ego est le cheval de Troie qui contient en son centre cet écosystème psychologique, voire une
conscience psychologique. L'écosystème psychologique est supporté par cette réalité alternative. Pour répondre à
la question, la forme de l'ego supporte la conscience psychologique qui est une conscience diffractée.

La forme de l'ego, ou le cheval de Troie, peut être utilisée à l'horizontale ou à la verticale. L'entité primaire ainsi que
la personnalité primaire et les sous-personnalités utilisent la forme de l'ego à l'horizontale. De ce fait, lorsque l'ego
met une croyance en sa forme, il est manipulé par ses hôtes à son insu.

Tandis que c'est l'esprit qui utilise la forme de l'ego à la verticale pour s'infiltrer dans cette réalité alternative. Du
coup, l'esprit utilise la forme et non l'inverse, cependant, il est impératif que l'ego soit présent dans son mental pour
accéder à sa conscience verticale.

03. Quels sont les différents moyens utilisés par l’esprit pour pouvoir récupérer son reflet ?

Pour récupérer son reflet, l'esprit doit désincarcérer l'ego de sa forme, dans le sens qu'il doit procéder à son réveil
pour que l’ego puisse prendre conscience de cette réalité alternative dans laquelle il est maintenu prisonnier. La
phase de réveil est la première étape pour la récupération du reflet.

Ensuite, ce sont les prises de conscience qui permettront à l'ego de gagner en maturité psychique, c'est-à-dire de
s'éveiller à sa réalité. Plus l'ego prend conscience de sa forme, plus il s'en détache pour se rapprocher de son
esprit, ce qui amène l'ego à la fusion mentale pour que l'esprit puisse récupérer son propre reflet.

04. L’esprit doit-il baisser son taux vibratoire pour accéder à cette plateforme psychologique ?

Non, l'esprit, c'est la réalité, c'est également de la pure énergie. Ce faisant, l'esprit ne va pas se diffracter, au
contraire, il va pénétrer dans le mental avec toute sa puissance afin de brûler les cloisons psychologiques qui
servent de filet astral pour maintenir l'ego fixé dans sa forme.

Par exemple, en 1989, lorsque l'esprit ou le double éthérique a pénétré le mental de mon ego, celui-ci a ressenti
son feu. Cela peut s'apparenter à un dépôt de braises ardentes sur le cerveau. Pour répondre à la question, lorsque
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l'esprit juge que le système nerveux de l'ego est prêt à recevoir cette descente d'énergie éthérique, il ne fait pas de
quartier, c'est l'éléphant qui pénètre dans une boutique de porcelaine.

05. Quelles sont les contraintes vécues par l’ego au moment où l’esprit utilise sa forme ?

Quand l'esprit utilise la forme de l'ego, celui-ci prend conscience qu'il ne s'appartient pas. En fait, l'ego prend
conscience pour la première fois de sa vie qu'il est un produit de l'esprit et qu'il n'est pas la réalité. Lorsque l'esprit
met l'ego en arrière-plan pour exécuter un mouvement dans la matière, l'ego vit un choc parce qu'il est conscient
que son esprit utilise son corps de carbone et qu'il ne peut rien faire.

J'ai personnellement vécu cette expérience hallucinante à quelques reprises, cela dépasse l'entendement. L'ego est
tellement ancré dans la croyance qu'il en a perdu sa réalité. La duplication de l'ego a fait en sorte de le fondre dans
une réalité alternative. La seule contrainte que l'ego va vivre, c'est la prise de conscience face à sa réalité.

Évidemment, il y aura des sous-contraintes lors du détachement de l’ego d’avec l’intellect à cause des résistances
psychologiques.

06. L’ego aurait-il intérêt à se dissocier de sa forme pendant que l’esprit l’utilise ?

Tout à fait, l'ego qui se dissocie ou prend conscience de sa forme va pouvoir intégrer sa réalité sans contrainte
majeure. Ce sont les prises de conscience qui vont permettre à l'ego de prendre conscience de sa forme et de s'en
dégager. Une prise de conscience agit comme un dissolvant pour dissoudre une résistance psychologique.

L'ego est emmuré dans une forme qui a besoin de résistances pour se supporter dans cette réalité alternative. Les
résistances agissent comme des frontières qui privent l'ego de liberté psychique, c'est la raison pour laquelle il est
confiné à son mental psychologique qui pèse très lourd dans son quotidien.

07. L’ego reçoit-il la compréhension lors du passage à l’acte de l’esprit ?

L'ego aura la compréhension une fois que l'esprit aura démantelé sa prison psychologique. Tant que l'ego est sous
la gouverne de son intellect, il n'a pas accès à son mental supérieur, il doit s'en remettre à son mental inférieur,
c'est-à-dire la psychologie archaïque.

Le mental inférieur est géré par l'intellect, tandis que le mental supérieur est sous la gestion de l'esprit. Donc,
lorsque l'esprit procède au réveil de l'ego dans son mental, le compte à rebours est lancé pour la compréhension de
l'ego dans le mouvement exutoire de l'esprit. Ce sont les prises de conscience qui apporteront la compréhension
des mouvements de l'esprit dans la conscience mentale de l'ego.

08. L’Homme devait-il être une forme pour pouvoir être peuplé et récupéré, tout comme le
cheval de Troie ?

Exactement, l'Homme n'avait pas le choix, il devait vivre l'expérience de la forme comme le cheval de Troie pour
l’évolution d'autres formes de vie invisibles. Cette expérience de la forme relève de l'esprit qui expérimente son
propre reflet. Le hasard n'existe pas, tout est régi par des lois qui dépassent l'entendement de l'Homme.

La phase de réveil de l'ego dans la matière est très intéressante, car elle lui permet de prendre conscience de sa
propre réflexion via sa forme dans laquelle il s'est solidifié à travers la croyance. Quelle ne fut pas ma surprise, en
1989, de voir que j'étais le reflet ou l'extension de mon esprit, j'étais décontenancé par cette prise de conscience
majeure.

Pour la première fois, l'ego prend conscience qu'il est la deuxième roue du vélo, dans le sens qu'il est l'extension
consciente de son esprit dans cette réalité alternative.

09. Peut-il y avoir des dommages collatéraux lorsque l’esprit utilise la forme de l’ego comme
cheval de Troie ?

Oui, par exemple, mes proches ont vécu une sorte de tsunami lorsque l'esprit s'est révélé à mon ego. Ce fut un
énorme raz de marée qui a eu pour effet de décapiter la famille psychologique. Mis à part ma conjointe, tous mes
proches sont demeurés dans leur forme psychologique parce qu'ils avaient peur de cette réalité qui venait de
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frapper mon ego. En fait, ce sont les parasites psychiques dans le mental de mes proches qui transpiraient cette
peur.

Depuis la présence de ma réalité dans mon mental, mon ego sait qu'il n'appartient plus au mental inférieur,
psychologique et inconscient. Cette prise de conscience majeure a créé une distance dans mon entourage
immédiat, d'où les dommages collatéraux pour les personnes inconscientes ou psychologiques ne pouvant quitter
le mental inférieur.

10. L’esprit serait-il un propulseur de forme, en vue d'engendrer l’amplitude nécessaire le jour
où la conscience devra accéder au plan de l’éther ?

Le point d'origine de l'expérience de l'Homme vient de l'éther. La pure lumière s’est réfléchie pour créer le plan de
l'éther afin de supporter la conscience éthérique. Ensuite, la conscience éthérique s'est réfléchie et a créé l'esprit
qui s'est réfléchi à son tour pour créer l'ego qui s'est lui aussi réfléchi pour créer la forme ou la réflexion de lui-
même.

L'expérience que l'Homme vit vient de la réflexion de la pure lumière jusqu'à la forme de l'ego. Maintenant, la pure
lumière doit récupérer sa réflexion et l'Homme devra refaire le chemin inverse pour remonter jusqu'à la source de
sa réalité.

Il s'avère très intéressant de faire l'étude de la pure lumière qui s'est réfléchie jusque dans cette réalité alternative.
L'Homme est la composante principale de cette lumière qui s'est réfléchie. Prendre conscience de cet état de fait
permettra à l'Homme de remonter jusqu'à sa conception lumineuse.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix
intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et
celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.
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